

---

FDP Maintal

## **PROBERAUM IM BÜRGERHAUS BISCHOFSHEIM SCHAFFEN**

24.10.2017

---

### **FDP MAINTAL SIEHT MUSIK-CORPS ALS ERSTEN NUTZER**

„Im Zuge des Umbaus des Bürgerhauses Bischofsheim möchten wir einen Proberaum für Musikgruppen und Vereine schaffen.“ stellt der FDP-Ortsvorsitzende Klaus Gerhard einen Antrag der Freien Demokraten für die kommende Stadtverordnetenversammlung vor. Darin fordert die FDP-Fraktion, dass das ehemalige Jugendzentrum im Kellergeschoss des Gebäudes, in einen Proberaum umgebaut wird. Dazu solle eine neue funktionelle akustische Isolierung eingebaut werden. Zudem sollen Nebenräume und Toiletten renoviert und an die Erfordernisse angepasst werden. Die ehemaligen, meist leerstehenden JUZ-Räume sind baulich vom Saal und den Veranstaltungsräumen des Bürgerhauses getrennt und können somit parallel zu Veranstaltungen im Obergeschoss genutzt werden. „Wir möchten, dass diese Umbauten im Rahmen des vorhandenen Budgets zügig in Angriff genommen werden.“ spricht sich Klaus Gerhard dafür aus, die bereits geplanten Maßnahmen am Bürgerhaus um diesen Bauabschnitt zu ergänzen.

Für die Nutzung des Proberaums durch Musikgruppen und Vereine hat die FDP Maintal bereits einen Vorschlag: „In einem ersten Schritt sollen die neuen Räume vom Musik-Corps-Bischofsheim als Übergangslösung genutzt werden.“ formuliert Klaus Gerhard seinen Ansatz, dem Musik-Corps umgehend eine Übergangsbleibe zu verschaffen. Seit mehr als zweieinhalb Jahren ist bekannt, dass das Musik-Corps-Bischofsheim den bisherigen Übungsraum im Obergeschoss des Feuerwehrgebäudes ab Dezember nicht mehr nutzen kann, seitens des Magistrats wurden bisher aber keine Lösungsvorschläge für dieses Problem unterbreitet. Eine vom Magistrat zugesagte Arbeitsgruppe, die eine Lösung erarbeiten soll, wurde noch nicht ins Leben gerufen. „Bis hier Lösungsvorschläge zu erwarten sind, werden wohl noch weitere Jahre ins Land ziehen“, mutmaßt Gerhard.

---

„Wir brauchen dringend eine Interimslösung, um das Fortbestehen dieses Maintaler Traditionsvereins nicht zu gefährden.“ sieht Klaus Gerhard den sofortigen Handlungsbedarf. Hierzu bietet sich der neu zu schaffende Übungsraum im Bürgerhaus Bischofsheim nach Meinung des Freien Demokraten bestens an.